



パレット



2022年9月9日 No.20

学級対抗 リレーあそび

先週から、体育の授業で「学級対抗 リレーあそび」を行っています。鉄棒の学習と並行しているため、3～4クラスでのリレーです。5クラスの対決は、この学習の最後の1時間を使って行うことになっています。

今週は、より速く走るために「バトンの受け渡し方」や「できるだけ内側を走る」ことを意識した練習を3クラスごとに行いました。どの学級も、始めの頃よりは無駄な動きがなくなってきていて、毎回順位が変動するくらい白熱した走りを見せています。子ども達がクラスメイトを応援する姿も熱を帯びてきていて、学級ごとの連帯感を生む良い学習となっています。



鉄棒も頑張っています！

体育の授業で、**跳び縄**を使います。9月12日の週から使用予定です。持ち手のところに必ず記名をお願いします。

来週もよろしくお願ひします

8日（木）から個人懇談が始まりました。来週は12日（月）、14日（水）～16日（金）の4日間が予定されております。当日は、時間に十分余裕をもってお越しください。また、感染症対策として、マスクの着用と手指消毒にご協力ください。

来週の下校時刻も、14：05頃となります。普段より少し早まっておりますので、ご注意ください。

